
- Communiqué de presse

Syndicat SUD SANTE SOLIDAIRES

de l'Assistance Publique-Hôpitaux de Paris

- Communiqué de presse

**Syndicat SUD SANTE
SOLIDAIRES**

de l'Assistance Publique-Hôpitaux de Paris

Contact :

Téléphone : 01 45 59 35 01

06 84 58 78 99

sudsante.aphp@sap.ap-hop-paris.fr

Paris, le LUNDI 29 MARS 2010

Suite à l'ouverture de négociation avec la direction générale de l'AP-HP, SUD santé maintient son appel à la mobilisation des salariés face aux projets de réductions d'emplois et de réduction de l'offre de soins en particulier dans la prise en charge des personnes âgées.

SUD santé soutient les salariés en grève avec les modes d'action qu'ils définissent eux-mêmes .L'hôpital « entreprise » que mettent en place les directions d'hôpitaux, la précarité, les licenciements de contractuels , les plannings aberrants , la répression syndicale , les primes au « mérite » ont créé un climat explosif au sein de l'AP-HP .

La maltraitance institutionnelle touche aussi bien les agents que les patients. Comment faire manger 20 personnes âgées quand on est seule aide soignante dans un service le soir ? Il serait temps que le ministère et la direction de l'AP-HP prennent la mesure de la colère des salariés.

Le personnel de l'AP-HP qui représente 62 % du budget total (contre 70 % en général dans les établissements) ne doit plus servir de variable d'ajustement de budgets insuffisants.

Il appartient aux tutelles (ministère du budget et de la santé) de donner les moyens d'une modernisation des établissements de l'AP-HP à 70 % vétustes afin de baisser les coûts.

Si cette politique de suppressions d'emplois devait continuer, l'AP-HP s'expose à

l'amplification des mouvements dans les établissements. SUD santé, syndicat des

travailleurs, sera au toujours au côté des travailleurs.